

NEUROLOGISCHES THERAPIEZENTRUM KAPFENBERG AKTIONSTAG AKTION SAUBERE HÄNDE

16.05.2019



DIESER AKTIONSTAG STAND NICHT NUR UNTER DEM MOTTO "CLEAN CARE FOR ALL-IT'S IN YOUR HANDS" SONDERN DIENTE UNS AUCH DAZU, UNSER NEU ERWORBENES ZERTIFIKAT IN GOLD ZU PRÄSENTIEREN.

Was uns besonders mit Stolz erfüllt, ist der Umstand, dass es uns bereits zum 4. Mal in Folge gelungen ist, diese hohe Auszeichnung zu erwerben.

Dies ist ein Zeichen dafür, dass die Aktion Saubere Hände mit den 5 Momenten der Händehygiene nicht nur regelmäßig geschult sondern auch gelebt wird.

Verantwortlich für diese besondere Leistung sind all unserer Mitarbeiterlnnen, die mit ihrem unermüdlichen Einsatz, zu unserem Erfolg beitragen.

Unser gemeinsames Ziel ist der Schutz unserer Patienten vor nosokomialen Infektionen.



Ein Teil des NTK Hygieneteams



WISSENSVERMITTLUNG, SCHULUNG, INFORMATION UND AUCH DER SPAß UND DIE FREUDE DÜRFEN NICHT ZU KURZ KOMMEN...



MITARBEITER UND PATIENTEN SOWIE
BESUCHER ZEIGTEN GROßES INTERESSE

Besonders gut kamen auch unsere Händedesinfektionsmittelfläschchen und Handcremen zum Mitnehmen an



DER AKTIONSTAG FAND IM EINGANGSBEREICH STATT

So waren wir mit unserem Infotisch nicht zu übersehen



DIE HANDKEKSE SIND BEI UNS SCHON TRADITION

Am Frühstückstablett hatte jeder Patient ein Handkeks mit einer persönlichen Einladung und einer Informationsbroschüre über die Aktion Saubere Hände erhalten DEIN WICHTIGER PROGRAMMPUNKT WAR DIE HÄNDEHYGIENESCHULUNG, AN DER ALLE MIT GROßEM ENGAGEMENT TEILNAHMEN. DIE QUALITÄT DER HÄNDEDESINFEKTION WURDE ÜBERPRÜFT. DAS ZIEL WAR, DIE SCHWACHSTELLEN DER DESINFEKTION ZU ERKENNEN (-MIT FARBE SICHTBAR ZU MACHEN!-) UM IN ZUKUNFT EINE NOCH BESSERE HÄNDEDESINFEKTION DURCHFÜHREN ZU KÖNNEN.













AUCH IN DIESEM JAHR HATTEN WIR BEI UNSEREM AKTIONSTAG VIELE BESUCHER

Viele Fragen konnten beantwortet werden, die Wichtigkeit der richtigen Händehygiene konnte vermittelt werden, der Teamgeist wurde weiter gefördert und am Ende des Tages waren wir mit unserem diesjährigen Aktionstag sehr zufrieden.

Danke dem tollen Hygieneteam des NTK!!

